\rangle

DIE RHEINPFALZ

⟨ Zweibrücken

Stadt

Kreis Südwestpfalz

HOMEY Regional

R Plus Konzert mit Erlo Wagner: Melodien aus dem Wohnzimmer gehen um die Welt



Erlo Wagner beim Wohnzimmerkonzert, bei dem er auch eine Uraufführung zu Gehör brachte.

Foto: Konstanze Führlbeck



Konstanze Führlbeck

23. Januar 2024 - 17:15 Uhr | Lesezeit: 3 Minuten

Mit seinem ersten Klavierzimmerkonzert unter dem Motto "Neues Jahr – Neue Power", aufgenommen in seiner Privatwohnung in Homburg, betrat Erlo Wagner am Sonntag Neuland. Nicht nur Fans aus der näheren Umgebung schalteten sich dazu.

Die Moderation dieses besonderen Konzerts übernahmen Erlo Wagner und seine Tochter Hannah, die während des Konzerts außerdem den begleitenden Chat betreute. Auf dem Programm standen ausschließlich Eigenkompositionen von Wagner aus seinen bisherigen Alben. Zunächst stimmte er seinen Titel "Heimweh" aus dem Album "Geschichten, die das Klavier erzählt" an – ganz lässig in Jeans und schwarzem T-Shirt. Die ungezwungene Atmosphäre trug von der ersten Note an zu einer sehr intimen Stimmung bei, die Wagners verinnerlichtes Spiel noch unterstrich.

Verhalten und träumerisch ließ er die Klänge perlen, dann wurde der Klang flächiger, die Melodie trat in klaren Konturen daraus hervor und hing ihren Gedanken nach wie ein postromantischer Bewusstseinsstrom. "Ich freu' mich auf 'ne coole Zeit mit euch", begrüßte der Musiker danach seine Zuhörer. "Das ist für uns alle ein Jungfernflug."

Selbstvergessenes Spiel

"Dem Alltag entfliehen" folgte. Es begann mit hellen Klangkaskaden; dann tastete sich der Pianist langsam an sein Thema heran. Wagners Spiel wirkte immer selbstvergessener und versunkener, um dann aber in einer Wellenbewegung einen kraftvollen Schlussanlauf zu nehmen.

"Und jetzt spiele ich für euch das Lieblingslied meiner wunderbaren Tochter", moderierte der Musiker seinen nächsten Song an, nämlich "Ich liebe dich so, wie du bist". Leise perlende Akkorde fanden sich zu einer zarten Weise zusammen, dann kam mehr Bewegung und Kraft ins Spiel hinein, um sogleich wieder in einen Moment des Innehaltens zu münden. Dann allerdings verströmte sich das Lied voll ruhiger Kraft und Zuversicht, die der berührend innige Ausdruck von Wagners Spiel noch betonte.

24.02.2024, 18:47 1 von 3



Jetzt nochmal günstiger:

Freu dich auf viele unserer beliebtesten Produkte – zu neuen niedrigen Preisen.

Mehr lesen

Widmung für die Schwester

Auch im nächsten Lied erwies sich Erlo Wagner wieder als poetischer Barde am Klavier und als Meister der leisen, subtilen Töne. "Blick in die Ewigkeit' habe ich meiner an Krebs erkrankten Schwester gewidmet", merkte der Künstler ungewohnt ernst und nachdenklich an. "Dieses Lied verbindet für mich den Weg von der Trauer bis hin zum Loslassen." Ruhige, trauervolle Klänge gingen dabei langsam in eine abgeklärte Melodie über, die Wagner gefühlvoll als einen tönend bewegten Abschied gestaltete.

"Fern und doch so nah" wiederum ist ein Jugendsong des Musikers. "Da habe ich als 16-Jähriger ein Keyboard gekauft und komponiert", meinte er gut gelaunt und mit einem Augenzwinkern. In die Fernsehwerbung hat es im vergangenen Jahr Wagners Song "Immer für Dich da" geschafft. Die Melodie dieses Liedes wurde Stück für Stück intensiver und inniger im ausdrucksvollen Spiel des Musikers. Sie behielt dabei aber die Klarheit und Leichtigkeit des Anfangs durchgehend bei.

Eine kleine Uraufführung

Eine Uraufführung beim Klavierzimmerkonzert war Wagners neues Stück "Geburt der Farben". "Das habe ich in voller Länge bisher noch nie öffentlich gespielt", sagte er. Der Song begann mit einer harmonisch fesselnden Akkordfolge, einer sehr farbenfroh ausnuancierten Klangpalette in weichem, vollem Sound. Das Spiel nahm nach und nach Fahrt auf, blieb dabei aber immer rhythmisch sicher und dem für Erlo Wagner so typischen Balladenton treu.

In diesem sehr persönlichen Konzert durfte eine klingende Liebeserklärung an seine Frau Marion nicht fehlen. "Für Marion" heißt eine zauberhafte kleine Impression, zu der Wagner durch die Musik eines Films inspiriert wurde, den sich seine Frau ansah, während er zu komponieren versuchte.

Zuhörer aus der Schweiz und den USA

Zu dem ersten Wohnzimmerkonzert des Homburger Künstlers schalteten sich nicht nur Zuhörer aus der näheren Umgebung, sondern auch Publikum aus Berlin, Norddeutschland, der Schweiz und sogar aus dem US-Bundesstaat Illinois. Und die Kommentare im Chat zeigten: Die Zuhörerschaft war begeistert von dem, was ihr da präsentiert wurde.

Das könnte Sie auch interessieren

Empfohlen von Sutbrain



Anzeige

Homburg - Banken toben: Dieses Unternehmen bietet bis 8,60% Festzins pro Jahr

Das Verbraucher Portal

2 von 3 24.02.2024, 18:47

Kosten-Knall: Preissturz bei Photovoltaik

Solar 2024

Anzeige

Solarausbau-Turbo in Saarland - Bis zu 8.935 EUR Förderung checkfox.de

Trump meldet sich nach Nawalnys Tod mit bizarrem Vergleich -... «Traumschiff»-Schiffsarzt Horst Naumann gestorben -... Riesenfass in Bad Dürkheim - Restaurant-Test Wieder Unfall auf der B270, drei Kinder zum Teil schwer verletzt -...



Treppenlift: Das sind die Preise in Saarland

Treppenlift-Angebot

Photovoltaik: So werden deutsche Hausbesitzer über den...

Hausfrage

Anzeige

Lebensversicherungen BGH-Urteil: Geldregen für Versicherte!

Wegen dieses BGH-Urteils müssen Versicherungen Entschädigungen an... verbraucherzentrum.info

Anzeige

Wärmepumpe 2024: Spitzenreiter-Modell günstiger...

thermondo

. .

Finden Sie Ihren Traumfarbton mit unserem virtuellen Spiegel

Clarins

Anzeige

Diese brandneue Uhr, die EKG, Temperatur, Puls, Blutdruck un...

gesundheitsuhren.com



Kein Scherz: Die 5 besten Hyaluron Produkte für straffere...

Apotheken Kompass

Anzeio

Deutsche Solar-Sensation: So krempelt ein Bremer...

Hausfrage

Anzeig

Nur 49€ für alle Fernsehsender auf Lebenszeit? Das ist jetzt...

Smart TV

3 von 3 24.02.2024, 18:47